

Zum Grünen Baum



Künstler: Fischer Ernst
Stadtbezirk: 1. Altstadt-Lehel
Stadtteil: Lehel
Straße: Steinsdorfstraße 14
Art: Gedenktafel
Ausführung: Naturstein 0,75 x 1,00 m

Hier am Isarufer stand bis zum Jahr 1886 die weitbekannte Flößerwirtschaft Zum Grünen Baum. Sie wurde nicht nur von den Flößern, sondern auch von prominenten Gästen wie den Königen Ludwig I. und Maximilian II. besucht. Zudem war die Wirtschaft ein beliebter Treffpunkt für Münchner Künstler und diente ihnen als Stammlokal, in dem sie sich regelmäßig versammelten.

Hier stand am Isarufer
bis zum Jahre 1886 die weit
hinbekannte Flößerwirtschaft
zum grünen Baum
besucht von den Königen
Ludwig I. u Maximilian II.
und Stammlokal Münchner Künstler
000000141

Weitere Werke von Fischer Ernst

Zum Grünen Baum | Steinsdorfstraße | 1910

Simon Walser's Mühle | Thierschstraße | 1910